

## Berck-sur-Mer

### Des travaux sur la plage

mercredi 27.02.2013, 08:00

Recommander 2

Tweeter 0

g+1 0



La plage de Quend a bénéficié d'un programme de maintien du sable par un système de drains.

- Alors que sa grande voisine procède à un grand toilettage de ses accès à la mer, Quend présente une plage relativement plate, sans « bâche » apparente visible La plage connaissait depuis de nombreuses années des problèmes d'érosion et le sable repartait avec les marées En 2008 fut mis en place le procédé Ecoplage qui consiste à construire une barrière naturelle grâce à une surélévation de la plage.

Trois drains sont présents sous le sable à une profondeur de 2,20 m et ceci sur une longueur de 800 m. La mer arrive chargée de sable et passe par les drains. L'eau transite ensuite par une station de pompage. L'ultime étape consiste à renvoyer cette eau à la mer, via une canalisation de 60 cm de diamètre, L'eau s'écoule ensuite vers la mer par gravité grâce à la canalisation de rejet. On a pu permettre ainsi une augmentation de la hauteur de la plage d'environ 20 centimètres.

Est-ce la panacée ? En tout cas Merlimont y pensait en 2009, semblerait y revenir en 2013.

Quant à savoir si cela marcherait pour la Baie d'Authie, la question est posée. À quelques kilomètres de la Baie d'Authie, des solutions sont mises en place. Il faut espérer que bientôt les travaux de défense contre la mer pourront débiter au Nord de la Baie.

QUEND

Journal de Montreuil

g+1 0

**Recommander** Soyez le premier de vos amis à recommander ça.

## Vos réactions

Pour réagir à cet article :

- introduisez votre nom d'utilisateur
- rédigez votre commentaire
- postez
  
- Nom d'utilisateur :